

# 心が感じる時、新しい自分に出会う。

市民の総合的な芸術作品の発表の場として、毎年「文芸にいつ」が発刊されています。昭和五十一年の第一号から数えて今年は第十六号。号を重ねることに投稿者の幅も広がり、深みのある秀作が多数寄せられるようになりました。これらの中から各部門の奨励賞作品を紹介します(受賞者の敬称略)。



食生活についておもうところを書いてみました。今、暮らしの周辺をちょっと見渡しただけで、「何だか変だ」と感じるところが多くなっているようだ。危機意識を持つとうとうこのことはあります。せんが、多量でしかも不確実な「物たち」の中に埋もれてしまつて、「本物」が見えなくならないように、自らのアンテナを確保したいものです。

## 本当の本物

金子 泉(新金沢町)

ラジオの放送で日本蕷麦の特集番組を聴いた。その番組でショックを受けたのは、蕷麦粉をはじめ調味料が今までが、いわゆる外国からの輸入ものによるというのだ。ただ教われたのは、酱油だけは確実に日本国産だという部分であった。そしてザル蕷麦一ぱいの八十多が輸入材料で占められていると結んでいた。

カナダから輸入しているというが蕷麦屋さんの多い東北地方では、国産の粉にこだわっている店が増えてい

るという。自ら蕷麦を作ったり、

北海道の農家に委託栽培をしたりし

た。そのあわ、ざらぎら

がら天じょうを見ていまし

た。そのあわ、ざらぎら

がるなりのようなあわで

した。

「つまんないな。どうし

て毎日うす暗いんだろう」

弟のかにが、ふしきさう

にいきんのかににたずね

ました。

「それはきっと、だれかが

いたずらをしているんだ」

「どんないたずら?」

「毎日うす暗くするいたず

らだよ」

「だれが?」

「わからない」

水かきのふえた川の流れ

は……まるであらしのとき

た海のようにゴボゴボとうねつてい

た。

「つまんないな!」

弟のかにはボソリといっ

しにまともどれくらいの時

間がたつても、かばの花も、あわも、

小さなごみも、なにも運んできません

ました。

「つまんないな!」

弟のかにはボソリといっ

しにまともどれくらいの時